

Direction provinciale du Travail/Cérémonie de passation de charges

Thibaut Olendé désormais aux commandes



Thibaut Olendé installé dans ses fonctions de directeur provincial du Travail de l'Ogooué-Maritime



Une vue de l'assistance au cours de la cérémonie.

Photo : Koumou

Photo : Koumou

SYM
Port-Gentil/Gabon

LA salle de conférence du gouvernement de Port-Gentil a servi de cadre, jeudi dernier, à la cérémonie de passation des charges à la direction provinciale du Travail de l'Ogooué-Maritime. Thibaut Olendé succédait ainsi à Nziengui-Nziengui, le di-

recteur sortant. Occasion pour ce dernier de remercier les plus hautes autorités et les responsables administratifs pour le soutien dont il a bénéficié pendant les années qu'il a passées à la tête de la direction provinciale du Travail. Et rendu hommage à ses collaborateurs qui lui ont facilité la tâche tout au long de sa fonction. M. Nziengui-Nziengui leur a

demandé de réserver la même attention à son successeur. « Je vous souhaite le meilleur du monde dans vos nouvelles fonctions. Sachez que pour réussir, il vous faudra avoir les pieds sur terre. Votre réussite sera celle de tout le ministère », s'est-il exprimé à l'endroit de son successeur. Pour sa part, Thibaut Olendé a promis de ne

ménager aucun effort pour être à la hauteur de sa mission. Non sans avoir, au préalable, remercié les plus hautes autorités du pays pour la confiance placée en lui en le nommant à ce poste de responsabilité. De son côté, le gouverneur de la province n'a pas tari de conseils à l'endroit des directeurs sortant et entrant. A Nziengui-Nziengui, Pa-

trice Ontina a reconnu les efforts consentis pendant les huit ans passés à la tête de cette direction. « Je me réjouis du travail abattu. Il a été couronné d'une promotion. Continuez sur la même lancée », a déclaré le gouverneur. A Thibaut Olendé, la première autorité administrative de l'Ogooué-Maritime a recommandé l'écoute, la pédagogie et le dialogue.

« Soyez vous-même avec vos collaborateurs, les partenaires sociaux et les chefs d'entreprises. Vous n'êtes pas directeur du Travail d'un clan, d'une ethnie ou d'une communauté. Soyez au service de tous », a souligné Patrice Ontina. Précisons que Nziengui-Nziengui a été promu directeur général adjoint de la Sécurité et santé au travail.

Religion/Fête patronale de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila
Un banquet pour clore les festivités



Une vue de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila.



Un moment de la messe dite par le curé, l'abbé Gérard Charles Gilbert de Vautibault.

Photo : JP Allogo

Photo : JP Allogo

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

A cette occasion, une messe a été dite par le curé de ladite paroisse, l'abbé Gérard Charles Gilbert de Vautibault.

UNE semaine durant, la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila de Port-Gentil construite en 1970 par le Père Masset, a célébré sa sainte patronne. Occasion pour cette infrastructure religieuse implantée au quartier Balise I, dans le deuxième arrondissement de la cité

pétrolière, de dérouler tout un ensemble de manifestations qui ont débuté le 13 octobre dernier par une Journée portes ouvertes. Sous la houlette du curé, l'abbé Gilbert Charles de Vautibault en présence d'une trentaine de groupes et mouvements religieux

paroissiaux. Le 15 octobre, une messe solennelle d'ouverture de cette fête patronale a été dite, suivie d'une procession partie de l'école primaire catholique Sainte-Thérèse à la paroisse du même nom. Une grande kermesse didactique a été consacrée

aux enfants et un concert de gala avec sept chorales. Le dernier jour des manifestations a été marqué par une messe solennelle pour la clôture de l'octave du saint patron, en présence des autorités ecclésiastiques, administratives et militaires de la

place. Ce qui annonçait également l'ouverture de l'année pastorale, cuvée 2018-2019, de la paroisse. Le clou des festivités a été le banquet paroissial qui s'est déroulé dans une ambiance entretenue par des chorales.

Sainte Thérèse de Jésus en bref

THÉRÈSE de Cepeda y Ahmada, de son vrai nom, est née le 28 mars 1515 à Avila, dans la région de Castille en Espagne, au sein d'une famille noble de treize (13) enfants. Dès sa plus tendre enfance, elle manifeste son intérêt pour la vie de Saints, par des lectures qui la motivent à se bâtir une hutte comme celles des pères du désert au 5e

siècle, et à se mettre en route vers la terre de Maures pour y accueillir les palmes du martyr. En grandissant, elle devint coquette et amante des romans chevaleresques. Le 02 novembre 1535, alors qu'elle a 20 ans, elle s'échappe de la maison paternelle pour entrer au carmel d'Avila, le couvent de l'Incarnation, où la règle de vie avait

perdu sa solidité première. Thérèse y vivait plus occupée aux nombreuses visites de l'extérieur et aux dîners fastueux en ville, qu'à l'intimité de la prière et à la discipline. Après 20 ans de vie religieuse passée dans la tiédeur spirituelle, sa conversion se produit autour de 1556. À partir de ce moment, son existence fut un miracle continu,

remplie de visions, d'extases, de persécutions du démon et de quelques hommes d'église et d'apparitions de Notre-Seigneur. Inspirée par une vision du grand mystique Pierre d'Alcantara, elle démarre un projet de réforme dans son ordre, à l'exemple de celui qu'elle avait effectué dans le sien. En 1562, Thérèse quitte son couvent pour aller fonder

dix-huit (18) petits couvents pauvres à travers l'Espagne, le premier et même le plus célèbre de tous étant "Saint Joseph" d'Avila... Après bien tant d'années d'une fructueuse et éprouvée activité pastorale, elle rend son âme à Dieu, le 04 octobre 1852, à Alba où ses dépouilles sont conservées et vénérées.